



AMETRALLADORA ANTI-AEREA. Sin procedencia, Feb. 10 (AP-Cablefoto). Un guerrillero musulmán, de Afganistán, muestra una ametralladora anti-aérea Goryonov. Las guerrillas

musulmanas luchan contra el gobierno afgano, apoyado por tropas rusas. En reiteradas oportunidades el régimen soviético ha condicionado el retiro de sus tropas de Afganistán.

\$14 millones de UNICEF para niños guatemaltecos

Guatemala, Feb. 10 (UPI). El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), proporcionará a Guatemala 14 millones de dólares para proyectos en beneficio de la infancia, dijo aquí, Arabang Maru-

ping, presidenta de la junta ejecutiva de este organismo.

Los proyectos apoyados por UNICEF incluyen programas de extensión de la atención materno-infantil en el área

—Pasa a la página 35—

Tropas de Sudáfrica aplastan intento golpista

Johannesburgo, Feb. 11 (UPI). Tropas de Sudáfrica aplastaron hoy un intento de golpe encabezado por militares rebeldes en el nominalmente Estado Independiente de Bophuthatswana, rescatando al presidente Lucas Man-

gope de su cautiverio en un estadio, informaron las autoridades.

El ministro de Relaciones Exteriores Roelof "Pik" Botha dijo que Mangope estaba a salvo, y "por lo que concierne al gobierno sudafricano,

—Pasa a la página 70—

Revelan en Filipinas complot de comunistas

Manila, Feb. 10 (DPA). Los militares filipinos revelaron hoy la existencia de un complot de la guerrilla comunista para asesinar a altos funcionarios del gobierno y a extranjeros, entre ellos el jefe de las Fuerzas Ar-

madas, general Renato de Villa.

El complot fue descubierto durante una serie de allanamientos de escondites guerrilleros en Manila, en los que se incautaron discos de com-

—Pasa a la página 45—



RESCATADO. Sin procedencia, febrero 10 (AP-Cablefoto). Tropas sudafricanas dominaron hoy, un intento de golpe de estado en Bophuthatswana, y rescataron al presidente Lucas Mangope, que había sido arrestado.

45 millones de Dls. otorga gobierno de Japón a Guatemala

Guatemala, Feb. 10 (DPA). Japón otorgó a Guatemala un crédito por monto de 45 millones de dólares destinado a la ampliación de la red telefónica digital en la capital guatemalteca, se in-

—Pasa a la página 45—

85 muertos durante comicios en Dacca

Dacca, Feb. 10 (DPA). Por lo menos 85 personas murieron y más de 5,000 resultaron heridas en sangrientos enfrentamientos durante las elecciones municipales en Bangladesh.

El Ministerio del Interior confirmó esta noche 39 muertes, pero un vocero estimó que la cifra era mucho mayor.

Las autoridades informaron que las elecciones fueron postpuestas en unos 2,000 centros donde hombres armados se apoderaron de las urnas, incendiaron las locales electorales y secuestraron a los candidatos.

Testigos oculares dijeron que los tiroteos se produjeron en unos 300 centros electorales, antes de iniciarse el escrutinio, provocando la estampida de votantes y funcionarios electorales.

El gobierno desplegó a más de 200,000 efectivos de la policía y fuerzas auxiliares para mantener la calma en los locales electorales, pero luego de que comenzaron los disturbios por la mañana temprano, la mayor parte de los 40 millones de votantes regis-

—Pasa a la página 35—

Nada seguro sobre la visita del Papa a la Unión Soviética

Milán, Italia, Feb. 10 (UPI). Aún no ha sido arreglada la infraestructura necesaria para que el Papa Juan Pablo II visite la Unión Soviética este año en el milésimo aniversario del cristianismo en Rusia, dijo un dirigente de la Iglesia Ortodoxa rusa.

El metropolitano Alexei de Leningrado-Novgorod, quien se encuentra en Milán para una

—Pasa a la página 43—

Renuncia de su cargo el Primer Ministro italiano

Roma, Feb. 10 (DPA). El demócrata cristiano Giovanni Gorla declaró oficialmente hoy ante el Parlamento italiano su renuncia al cargo de primer ministro, y se dirigió al despacho del presidente Francesco Cossiga para devolverle el man-

dato de formación de gobierno que le confió el pasado 29 de julio.

Gorla, el primer ministro número 47 de la Italia de postguerra, justificó su renuncia en la falta de acuerdo en el seno de la coalición de gobierno,

—Pasa a la página 70—

Sobreviviente de avión derribado llega a C. Rica

San José, Costa Rica, Feb. 10 (UPI). Después de caminar durante 16 días por las montañas, Andrés Oliva, de 24 años, sobreviviente del avión DC-6 derribado por efectivos del ejército nicaragüense el 23 de enero pa-

sado, llegó a territorio costarricense.

Las autoridades costarricenses detuvieron a Oliva cuando atravesaba la zona de Medio Queso el lunes, ubicada en la región fronteriza de Los

—Pasa a la página 45—

Edén Pastora retornará a Nicaragua el 22 de agosto

San José, Feb. 10 (AP). El legendario Comandante Cero, Edén Pastora, anunció desde su exilio en Costa Rica que regresará a Nicaragua el 22 de agosto próximo, al cumplirse el décimo aniversario de la toma del

Palacio Nacional de Managua, acción que él comandó.

Pastora, que vive en este país desde marzo de 1986 dedicado a la pesca comercial en la localidad de San Juanillo de Santa

—Pasa a la página 70—



EDICION ESPECIAL. Nueva York, Feb. 10 (AP-Cablefoto). La modelo Elle MacPherson, "adorna" la edición especial de febrero de la revista norteamericana "Deporte Ilustrado".

Denuncian hostigamiento sandinista a la oposición

Washington, Feb. 10 (UPI). El gobierno de Nicaragua montó una campaña de hostigamiento constante contra la oposición en 1987 "mediante la infiltración, la intimidación y el encarcelamiento de miembros de la oposición", señaló un informe sobre derechos humanos emitido hoy por el Departamento de Estado.

El informe agregó que las fuerzas de seguridad y el ejército han librado "una masiva campaña de represión en áreas rurales con el propósito de destruir la 'potencial base social' de la resistencia armada" en esas zonas.

Al aludir a los acuerdos firmados por los cinco presidentes centroamericanos el 7 de agosto de 1987 en Guatemala, el informe indicó que el gobierno

sandinista ha "tomado ciertas acciones positivas como permitir la reapertura del diario independiente La Prensa y la emisora Radio Católica, y la creación de una Comisión Nacional de Reconciliación".

"Sin embargo, para fines de año, el gobierno todavía no había decretado una amnistía general, revocando el estado de emergencia, iniciado conversaciones directas con la Resistencia Nicaragüense en relación con un alto al fuego, ni terminado su hostigamiento de la oposición", dijo el documento.

"Aún más, los pasos que se han tomado pueden revertirse en cualquier momento, ya que la superestructura legal para la represión ha sido suspendida

—Pasa a la página 35—



REGRESARA A NICARAGUA. San José, Costa Rica, Feb. 10 (AP-cablefoto). Edén Pastora, el "Comandante Cero", anunció hoy su regreso a Nicaragua. Dijo que lo hará el 22 de agosto, fecha en que se cumplen 10 años de la toma del Palacio Nacional, en la que él fue uno de los cabecillas.